



Zahl der Woche: 330 406

Gerade während der zurückliegenden Feiertage waren Notfallambulanzen der Krankenhäuser nicht nur in Notfällen erste Anlaufstelle für Erkrankte und Verletzte. 2024 wurden in den 32 sachsen-anhaltischen Krankenhäusern mit Notfallambulanzen 330 406 Notfallbehandlungen durchgeführt. Gegenüber 2023 als 306 155 Notfälle behandelt wurden, bedeutete dies eine Zunahme um 7,9 %, gegenüber dem Coronajahr 2022 wuchs die Zahl der Notfallbehandlungen (327 929) nur um 0,8 %.

Bezogen auf 1 000 Sachsen-Anhalterinnen und Sachsen-Anhalter wurden in der Landeshauptstadt Magdeburg (257) und der kreisfreien Stadt Halle (Saale) (238) besonders viele Notfallpatientinnen und -patienten versorgt. Landesweit war diese Quote weitaus geringer, was darauf schließen lässt, dass die großstädtischen Kliniken teilweise die Versorgung der Umlandkreise übernehmen.

Weitere Informationen zum Thema Gesundheitswesen finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

PRESSEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@statistik.sachsen-anhalt.de